

**Ulrike Nassauer-Schlemper**

Sparkasse Burbach-Neunkirchen  
Unternehmenskommunikation  
Nassauische Str. 13  
57299 Burbach

Tel. (02736) 497 1147  
Fax (02736) 497 1195  
ulrike\_nassauer-schlemper@spk-bb-nk.de

Burbach, 03. Juni 2024

## Pressemitteilung

### Sparkasse Burbach-Neunkirchen fördert Musikbildung



*Wulf Hassel als Musiklehrer und der stellvertretende Schulleiter Andreas Stelzig nahmen die Instrumente für die Bläserklasse entgegen. Sie freuten sich gemeinsam mit Lisa Rehmann über die Begeisterung der Schüler bei der Übergabe.*

Die Sparkasse Burbach-Neunkirchen setzt ihr Engagement bei der Förderung der lokalen Bildung fort, indem sie der Gemeinschaftlichen Sekundarschule Burbach-Neunkirchen eine großzügige Spende von 7500 Euro zukommen lässt. Der Betrag stammt aus den Mitteln der Sparkassenstiftung und wurde speziell für die Bläserklasse der Schule bereitgestellt.

Die Bläserklasse der Gemeinschaftlichen Sekundarschule Burbach-Neunkirchen hat sich in den vergangenen Jahren als ein wichtiger Bestandteil des schulischen Musikangebots etabliert. Um diese wertvolle Initiative weiter zu unterstützen, hat das Kuratorium der Sparkassenstiftung beschlossen, einen Beitrag in Höhe von 7500 Euro zu leisten. Die Spende wird dazu verwendet, neue Instrumente anzuschaffen, um die musikalische Ausbildung der Schülerinnen und Schüler zu verbessern. Die Finanzierung für die neuen Instrumente erfolgte zu gleichen Teilen durch die Sparkassenstiftung und den Förderverein der Schule. „Dadurch wird sichergestellt, dass die Schüler Zugang zu hochwertigen Musikinstrumenten erhalten, die ihre musikalische Entwicklung unterstützen“, erläuterte Wulf Hassel. Er nahm als Musiklehrer die Instrumente stellvertretend für die Bläserklasse entgegen. Lisa Rehmann,

Vorstandsvorsitzende der Sparkassenstiftung freute sich bei der Übergabe über die Begeisterung der Schüler. „Wir freuen uns sehr, die Bläserklasse der Gemeinschaftlichen Sekundarschule Burbach-Neunkirchen mit dieser Spende zu unterstützen“, erläuterte sie. „Musikbildung ist ein wichtiger Bestandteil der ganzheitlichen Bildung. Wir sind stolz darauf, einen Beitrag dazu zu leisten, dass die Schüler in unserer Schule ihre musikalischen Talente entdecken und weiter entwickeln können.“